

Cher Hervé

La disparition subite de Lionel m'a tout aussi plongé dans une immense tristesse. Il n'était plus seulement le collaborateur talentueux, aguerri et expérimenté, attaché à l'excellence et à la qualité. Lionel était devenu un frère et ami, affectueux et généreux. Il était tout aussi très soucieux du devenir du Sénégal, son pays de cœur qu'il aimait sans réserve.

Je vous présente à nouveau mes condoléances émues, à vous et à toute la famille. Tout comme son frère, Marie est ici, au Sénégal, chez elle. Transmettez-lui toute notre sympathie et notre affectueuse considération.

Je vous souhaite d'avoir la force nécessaire pour endurer cette souffrance et vous prie d'agréer, Cher Hervé, ma sincère considération.

Macky Sall